



## SENTIER DU FIER ET DES MARAIS

Départ : Petite gare du Port (Galerie Deschamps)

Suivez à droite le long du Quai de la Chabossière (quais inclinés). Continuez tout droit pour passer entre les hangars des shipchandlers. Vous pouvez observer sur votre droite des marais salants en activité. Sur votre gauche, 3 déclivités appelées « charges » servaient à charger les bateaux du fameux white gold blanc.

Suivez la digue, qui sépare les marais et la baie marine du Fier d'Ars.

De l'autre côté du Fier, vous apercevrez sur votre gauche, la Patache, et en face, Loix. Poursuivez sur la digue jusqu'au barrage du Rouet qui protège, l'hiver, les marais salants des grandes marées. Suivez tout droit jusqu'à rattraper un petit chemin empierré qui vous mènera à la piste cyclable. De la piste vous pourrez rentrer au village ou alors continuer la balade par le sentier de la Côte Sauvage.

## FIER AND MARSH PATH



Departure: Little Port Station (Galerie Deschamps)

Follow right along Quai de la Chabossière (inclined quays). Continue straight to pass between the hangars of the shipchandlers. You can see active salt marshes on your right. On your left, 3 slopes called «charges» were used to load the famous white gold boats.

Follow the dike, which separates the marshes and the marine bay of Fier d'Ars.

On the other side of the Fier, you will see on your left, the Patache, and opposite, Loix. Continue on the dike to the Rouet dam which protects, in winter, the salt marshes from the high tides. Follow straight ahead until you catch up with a small stone path which will lead you to the cycle path. From the track you can return to the village or continue the ride on the Côte Sauvage trail.